

3 informations startup à retenir ce 4 octobre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

4 octobre 2018

David Douillet à la tête d'un fonds d'investissement dans le sport

L'ex-ministre des sports David Douillet, double médaillé d'or olympique de judo, va diriger le comité stratégique de LinkSport, un nouveau fonds d'investissement de 30 millions d'euros orienté "sport-santé-bien être", a annoncé jeudi la société de capital-investissement 123 IM.

Ce fonds créé par 123 IM, qui a levé 1,8 milliard d'euros dans 250 entreprises depuis sa création en 2001, entend constituer un portefeuille de huit à 12 sociétés, qu'il accompagnera pendant une durée moyenne de cinq à six ans, a-t-elle précisé. Elle vise un taux de retour sur investissement brut de 12 à 15%. Chaque projet retenu bénéficiera d'un investissement compris en 3 et 5 millions d'euros.

Information AFP

Le 4 Casino, un lieu pour expérimenter le

futur du commerce alimentaire

Le groupe Casino a dévoilé hier " Le 4 Casino ", un magasin d'expérimentation de ce qui pourrait bien ressembler au commerce alimentaire de demain. Au programme : une vitrine à réalité augmentée, un espace dédié au commerce de produits de consommation, ainsi qu'un showroom Cdiscount avec un espace de coworking gratuit, le tout 24h:24 et avec l'absence de caissière.

"Les canaux de distribution physiques, ou digitaux, doivent non seulement s'adapter aux goûts et aux tendances mais aussi les anticiper. Ce nouveau concept illustre tout un état d'esprit fondé sur l'adaptation permanente, pour mieux anticiper ce que sera la consommation de demain et y répondre dans la proximité et la confiance avec les clients des enseignes du Groupe", explique Jean-Charles NAOURI, Président-directeur général du groupe Casino.

Un livre entièrement traduit par une intelligence artificielle

La startup française Quantmetry, officiellement lancée en 2013 et spécialisée dans la data, vient d'annoncer avoir entièrement traduit un livre scientifique de 800 pages grâce à une intelligence artificielle. Accompagnée de l'entreprise allemande DeepL, spécialisée dans la traduction automatisée basée sur le Deep Learning, celle-ci aura mis deux mois et demi pour traduire l'ouvrage de l'anglais au français. Quantmetry envisage désormais de mettre à disposition son outil gratuitement d'ici la fin d'année ou le début d'année prochaine.

